### 



# 田んぼアートオープニングセレモニー

6月13日火、観覧場所である図書館4階展望室において、 田んぼアートの一般観覧オープニングセレモニーが行われま した。当日はテレビ局や新聞社の取材も多く訪れるなど、田 んぼアートの注目度が年々高まっています。

田んぼアートの絵柄は稲の成長に合わせて徐々に鮮明に なっていき、7月中旬には見頃を迎えます。その後も、稲刈 り時期の黄金色の様子や、稲刈り後のきらきらアートなど何 度も楽しむことができます。



関係団体代表者等によるテープカット



いちご甘くておいしいね

# いしい いちご に夢中

6月12日側には鏡石保育所の園児、14日例にはつどい の広場の子どもたちが、飛澤良男さん(笠石)のいちごハ ウスを訪れいちご狩りを楽しみました。

このいちご狩りは、飛澤さんの厚意により毎年行われて いるもので、参加した園児は鏡石のおいしいいちごをつま んでは口にほおばり、大満足した様子でした。



花いっぱい運動の一斉定植が6月11日回午前6時から、 各行政区・各関係団体からの約 400 人の参加者を得て行わ れました。百日草、サルビア、ブルーサルビア、ベコニア の花苗を集会所の花壇や主要路線の沿道へ定植し、またプ ランターが各箇所へ設置されました。合計約23,600株の 花々が植えられ、町中が季節の花々で彩られました。

区長の皆さまをはじめ各団体の方々にご協力いただきあ りがとうございました。



鏡石3区での定植の様子



会長に就任した遠藤町長

0) O

指導を受けながら運動に取り組む参加者

## けんこう貯筋教室



「けんこう貯筋教室」は、要介護状態にならないよう、理学 療法士等の専門職による運動指導に取組み、体力づくりを目指 す町独自の介護予防サービスです。

この教室は、今年2月よりスタートし、現在2クール (期間) 目に取組んでいます。リハビリ専門職の指導のもと週1回の 運動を3か月間行った結果、体力測定においては、運動を始 める前と後で歩く速度が少し早くなった等、数値に改善がみら れたり、参加者自身が体の変化を感じることができたことで意 欲的になり、杖を使わずに歩くようになった等、何らかの効果 が表れてきていると思われます。

次期クールからの参加も可能ですので、ご興味のある方は、 福祉こども課または地域包括支援センター「あんしんかん」に ご相談ください。

- ●対象者 65歳以上の方で町が定める「基本チェックリスト」の項目に該当する方です。
- 1クール (期間) 3か月間 (毎週火曜日 午後2時~3時 全13回実施)
- 所 池田温泉病院(リハビリ室) ※福祉バスによる送迎付き
- 容 身体の柔軟性を高めるストレッチや体操、トレーニングマシンを使った筋力アップのための運動
- ●料 金 1か月あたり 2,000円

【問い合わせ先】 福祉こども課 ☎ 62-2210 地域包括支援センター「あんしんかん」 ☎ 92-3212

### ALTの先生が帰国 がとうジュリアン先生

着任より1年間、中学校や保育所、幼稚園で英語指導助手 (ALT) としてご活躍いただいたジュリアン先生が、任用期間 満了により、8月に帰国します。

ジュリアン先生より、鏡石町での思い出や、町民の皆さん へのメッセージを預かりましたのでご紹介します。



中学校で英語を教えるジュリアン先生

### ジュリアン先生から のメッセージ



田んぼ、夏の緑、秋の黄金色、冬の白。春は水と空で満たされています。暑 い夏の蝉の羽音、梅雨の蛙の鳴き声。田んぼの声は心がなごむ音でした。

初めて鏡石町にきた時、遠くの山々の美しさに目を奪われました。

私は暗闇の中に飛んでいく列車を覚えています。私は古い松林の静かな神社 を覚えています。私は桜の花に吹く風と鳥が飛びたったのを覚えています。

夜の気持ちのよい散歩を楽しみました。私は週末に食料品の買い物に行き、 そこで知り合いの皆さんにこんにちはと言って楽しみました。町民の方たちが 私に親切であったことに感謝しています。おかげさまで、私は一年間多くの成 長を経験しました。

私にとって鏡石町はとても美しくてとても特別な町です。皆さんと一緒に過 ごせたことは幸せでした。鏡石町を忘れることはありません。

皆さん、ありがとうございました。お元気で!

See you again.

広報かがみいし 2017年7月号 広報かがみいし 2017年7月号